

**Aユニット**

### ユニットのクリスマス会

【12月24日(木)】

クリスマス当日は、各ユニットごとに思考をこらしてクリスマス会をしています。Aユニットは、おやつの時に会を開き、ケーキを食べたり、くじ引きのプレゼントを引き当てて大喜びされていました。「美味しいとまらないねー、こんなにお菓子あつたら幸せだわー」と召し上がっています。Bユニットは、お屋の時間に行い、ピザやサンドイッチ、おやつにみかんなど次々に手を伸ばし召し上がってきました。ジュースのシャンパンをグラスに注ぐと「綺麗だねー！」とおしゃり、いつも3倍ぐらい召し上がる方もいて、みなさん満足していました。

**Bユニット**

### お誕生日おめでとうございます

12月11日 さん

87歳のお誕生日

花での初めての誕生会が始まり、今日は何の日か聞くと「知ったるよ、あれ、あだもんね、あれさ…」と話していましたが、誕生日を伝えプレゼントをお渡しすると、感動されて顔を覆われ泣きだしていました。「この初めてだ…」と言い、「どうもどうもすみません！」とお礼を言わっていました。

### 花のクリスマス会【12月13日(日)】

令和2年の最後の大型イベントが「花のクリスマス会」です。皆さん身支度を整え、「可愛くてうれしい!」「きれいにお化粧してもらえたのー」と微笑まれていました。施設長から「みんなで楽しみましょう！」と挨拶があり、さんの「乾杯！」の音頭で会が始まりました。今回も沢山の手料理が並び、例年東リビングいっぱいに並んでいた手の込んだ料理は、入居者様が取りやすいようにオードブルとして目の前のテーブルやキッチンカウンターに置い

ています。「ビールちょっと飲みたいな…」はバレー「くるみ割り人形」です。可愛らしい?踊り子が登場です。好評につきアンコールもありました。皆さん思い思いに喜んでおられました。終盤は施設長サンタがプレゼントを配り、受け取ると「わー!」「いかったねー!」とプレゼントを抱きしめておられました。最後の万歳を●さんに取って頂きました。「私はすかしい…こんなにこんなに大事にされて！」嬉しさのあまり両手で顔を覆っておられました。今年も幸せな時間が多くあり、喜んで頂けたようです！

### 大晦日

年の瀬が迫り、年賀状を書き、〆縄を皆さん選んで部屋の入口に飾り、水木に繭玉を付けてお宝を吊るして「こんなに付けたら良いことあるかな！」と笑顔がいっぱいです。みなさんから少しずつ年が終わる雰囲気が伝わってきます。「掃除ばっかりしていたね」との声も聞かれるほど、この年を反映した言葉にスタッフも「確かにそうですね」と声がでます。花に大問題が発生しなかったことを考えればホッとした安らかな一年でした。あとはお蕎麦を食べて、人によっては遅くまでテレビを観て過ごします。皆さん良いお年を！

**施設長コラム**  
~令和3年は「平和で明るい年に~

新年あけましておめでとうございます。昨年は「平和に始まり、何とか平和に終わる」最大限良い表現をしたらこのような表現が適當と感じます。しかしいろいろと苦しい年でした。花ゆかりの皆様には、大変お気遣いも頂き、ご家族様におかれましては面会を制限させていただきました。その甲斐もあり入居者の皆様は、年末例年同様天ぷらそばを召し上がり、紅白も見て、ゆったりとした大晦日を過ごすことができました。心より感謝申し上げます。令和3年は、新型コロナウイルスが蔓延することなく、ワクチン接種も含め希望の光が現実のものになる年を描いています。皆様にとっても花にとっても平和で明るい年になる事を祈念致します。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。